

les témoins, les antagonistes ingurgiteront, jusqu'à ce que mort s'en suive. Si l'un des deux se rebute, il sera déclaré lâche et félon."

Allons au panier ! duellistes de carton ! rentrez vos sabres de bois ; la saison du carnaval est depuis longtemps terminée.

Nous allons encore une fois causer de Concert. Vous direz peut-être que nous ne faisons que cela, que voulez-vous, il y a si peu d'événements nouveaux, que nous sommes bien forcé de prendre ce que nous trouvons.

Le programme de la Société Philharmonique promettait beaucoup ; seulement, la tâche que ces artistes s'étaient imposée était rude, trop rude, et l'exécution s'en est ressentie, surtout dans le septuor de *Lucie*. Mademoiselle Elena de Angelis a été beaucoup applaudie dans un morceau à casse-cou, la *Cavatine d'Attila* de VERDI et dans le duo de la *Traviata* avec M. Beaudry.

Il nous a semblé qu'il y avait beaucoup de jeunes filles parmi les exécutants. Ne nous demandez pas si elles sont jolies ; on avait si intelligemment placé l'orchestre, qu'il nous a été impossible de les apercevoir. Nous avons dû nous contenter de la perspective du nez du flûtiste, qui du reste, a bien sa valeur comme originalité.

Les *sleighs* ont fait leur temps, les voitures ont reparu ; et avec elle les modes de printemps. Quel malheur pour ceux qui n'ont pas la jambe bien faite, de ne pouvoir adopter la culotte courte et les bas à côtes que promènent triomphalement quelques gandins désireux de faire remarquer le gracieux galbe de leurs mollets ! Bravo ! jolis pantins, il ne vous manquait que cela pour être irréprochables.

Voici deux mines fécondes pour le *Perroquet*, épuisées : Les débats parlementaires d'abord, et l'affaire des Raiders de St. Albans, ensuite.

Les membres de l'Assemblée ont été congédiés, ils vont enfin goûter au sein de la famille un repos qu'ils ont bien mérité, après les fatigues de la lutte diplomatique qu'ils ont soutenue. Heureux le petit nombre dont les héroïques efforts ont été couronnés de succès ; mais hélas ! combien d'espérances ont été déçues, et que de baume à verser sur les blessures de l'amour propre de ceux dont les sages propositions n'ont pas reçu la sanction qui leur était due. Pauvres rats musqués ! votre sort est aussi précaire que par le passé, et vous, intéressantes abeilles, vous êtes toujours exposées à voir la main brutale de l'huissier s'apaisant sur vos légères maisonnettes de paille. Il est juste de dire qu'en compensation, vous voilà confédérées ! Infortunées petites bêtes !

Quant aux Raiders nous voilà fixés ; c'est une affaire baclée, terminée, arrangée à la satisfaction générale. Ils sont déclarés non coupables et libérés. . . . aussi les a-t-on réintégrés dans la prison ! Quel galimatias que cette affaire ! Ces pauvres jeunes gens savent moins que jamais sur quel pied danser, aussi est-ce sans étonnement que nous avons entendu Young s'écrier, en écoutant le *post dictum* du verdict : " Je veux être pendu ! si nous en sortons jamais ! "

— Par ma foi, dit Bougainville, Strong, qui les a baptisés, n'aurait pas mieux déterminé leur gisement. Tu t'occupes de géographie dans ta cure de Boulogne ?

— Oh ! mon ami, étant jeune, j'avais toujours ambitionné une mission dans les Indes. . . . J'étais né voyageur, moi, et je ne sais pas ce que j'aurais donné pour faire le tour du monde. . . . autrefois, pas maintenant.

— Oui, je comprends, dit Bougainville en échangeant un coup-d'œil avec ses deux compagnons, aujourd'hui cela te dérangerait de tes habitudes. . . . Alors, tu as voyagé ?

— Mon ami, je n'ai jamais dépassé Versailles.

— Ainsi, tu ne connais pas la mer ?

— Non.

— Tu n'a jamais vu un vaisseau ?

— J'ai vu le coche d'Auxerre.

— C'est quelque chose : mais cela ne peut te donner qu'une idée très imparfaite d'une frégate de soixante canons.

— Je le crois comme toi, ajouta naïvement l'abbé Rémy. Et tu dis donc que tu partis pour les îles Ma-

Quelques questions à qui de droit.

Nous qui sommes complètement étranger à la législation du Canada, nous désirons nous éclairer sur un fait et nous prions les gens bien informés de nous donner une réponse.

Dépendait-il du JUGE seul que les Raiders fussent livrés, c'est-à-dire pendus, ou libérés ?

Si oui, n'est-ce pas une lourde responsabilité à faire peser sur la conscience d'un seul homme ?

A-t-on prévu le cas où, dans une seule cause, un SEUL JUGE, tenant dans ses mains la vie d'une quantité d'individus, perdrait la tête, deviendrait fou (le cas est possible), et les enverrait en bloc à la potence ?

Est-ce la société qui a jugé les incursionnistes ou M. tel ou tel ?

Est-ce la loi, ou un juge, qui les aurait condamnés, s'il y avait eu condamnation ?

Vous direz que nous sommes bien curieux, que cela ne nous regarde pas, vous aurez peut-être raison. Mais que voulez-vous, nous sommes ainsi fait ; et puis après tout, on ne sait pas ce qui peut arriver ! Il doit y avoir un certain plaisir à dévaliser une banque ! Et nul n'est parfait en ce bas monde.

JACQUOT DU PERCHOIR.

JE L'AI PERDUE !

Je l'ai perdue ; elle était blonde,
Autant qu'un rayon de soleil,
Et son éclat pur et vermeil,
Faisait envie à tout le monde.

Depuis, bien longtemps je l'aimais,
J'aimais sa tige en peu cambrée
Soutenant sa tête dorée ;
Et nous ne nous quittions jamais.

Quoiqu'elle fut sensible et tendre,
Elle avait un petit défaut.
C'était de piquer comme il faut
Lorsqu'on ne savait pas la prendre.

Hier, hélas ! . . . nous avons été
Diner ensemble à Romainville.
Mais, voilà qu'en rentrant en ville
Je vois qu'elle m'avait quitté.

Quand me planta là l'infidèle ? . . .
Un larron me la ravit-il ?
Où, par un saut vif et subtil
D'elle-même me quitta-t-elle ? . . .

Je n'en sais rien, mais, sur ma foi ;
J'eus du chagrin, je vous le jure :
Et, fort peiné de l'aventure,
Triste, je rentrai chez moi.

Adieu donc, inconstante ! . . . ingrate ! . . .
Demain, bien sur, tu te pendras,
Au cou d'un . . .

— Ne pleurez donc pas,
C'est l'épingle de ma cravate.

HOUHATONG.

L'ESPRIT DE TOUT LE MONDE.

Si la chronique ne se respectait pas elle-même, si nous n'avions pas beaucoup de ménagements à garder, nous pourrions vous raconter aujourd'hui pas mal d'aventures, assez décolletées, de bons petits scandales suffisamment épicés ; mais j'ai peur et je me contente de ceci. La scène se passe dans la salle à manger de Mr. Chose, il y a six personnes à table, Mr. et Mme ; à gauche de Mme. Mr. un tel, jeune blondin à moustaches retroussées ; un autre monsieur et deux dames, un petit souper sans cérémonie. La table est éclairée par une seule lampe suspendue. On vient de servir un excellent macaroni à l'Italienne. Tout à coup, on entend quelque chose qui se brise dans la lampe, les rouages se détournent avec un bruit d'horloge détraquée, et la lampe s'éteint. Obscurité complète. On court pour chercher d'autres lumières. Un autre soleil se lève sur la table brillante. . . . Monsieur roule des yeux furibonds, les dames invitées se lancent des regards dans lesquels on lit une envie de rire péniblement comprimée. . . . Un long fil de fromage du macaroni semblable à un pont suspendu, relie le coin de la lèvres rose de madame à la blonde moustache de monsieur un tel.

Si vous désirez des noms propres. . . . cherchez les.

Dialogue saisi au vol, rue Notre-Dame.

— X*** " Quelle est la confédération qu'on devrait anéantir à tout jamais ?

— Z*** (distrainé et suivant avec intérêt, un calcul mental des plus compliqués : à savoir le nombre de briques qu'un homme peut regarder porter par un manoeuvre dans une température moyenne, sans se fatiguer les reins). " Je ne sais pas ! "

X*** Mon cher ami, c'est la confédération Davis (des vices).

Mon cher Perroquet, voici une ineptie ; elle vient de Toronto, c'est son excuse. Je traduis : " Un enfant de Yorkville avala, il y a quelques jours, une pièce de \$1 en or, en jouant avec. On courut chercher un médecin, deux médecins. . . .

A force de drogues l'enfant rendit—on ne dit pas comment—quelques morceaux de métal ; on les pesa, il y en avait pour une valeur de \$0.90.

Les Diafoirus se consultèrent et déclarèrent que le reste de la pièce devait être dissous (ont-ils voulu dire dix sous ?) — *Le Globe*.

Madame R*** disait à Adolphe—vous savez le bel Adolphe !—" Comment pouvez-vous sortir avec T*** ? Vous vous compromettez ! Si vous saviez, sous quel costume rapé et négligé il est venu me rendre visite ! C'est un garçon qui manque par trop d'usage !

— C'est en quoi il diffère totalement de son habit, répondit l'Adolphe des salons."

Cette même dame R***, dont le moindre défaut est d'être aussi vieille que coquette, arrivait jeudi dernier, après dix heures à une soirée intime chez madame—

— " Comme vous arrivez tard ! chère amie, lui dit la maîtresse de la maison d'un ton d'amical reproche.

louines, où le gouvernement t'avait autorisé à fonder un établissement, que tu fondas, je n'en doute pas ?

— En effet. . . Malheureusement, les Espagnols, après la paix de Paris, firent valoir leurs droits sur ces îles, leur réclamation parut juste à la Cour de France, qui les leur rendit, à la condition qu'ils m'indemnisaient des frais que j'avais faits.

— Oui, mon cher ami, ils m'ont donné un million.

— Et t'ont-ils indemnisé au moins ?

— Un million ! . . . c'est un joli denier. Et aujourd'hui, continua-t-il, tu vas ? . . .

— Je vais au Havre.

— Pourquoi faire ? . . . Mais, pardon mon ami, peut-être suis-je indiscret ?

— Indiscret ? ah ! par exemple ! . . . Je vais au Havre pour visiter une frégate dont le roi vient de me nommer Capitaine.

— Et elle s'appelle, ta frégate ?

— La Boudeuse.

— Ce doit être un beau bâtiment ?

— Superbe.

— L'abbé Rémy poussa un soupir.

Il était évident que le pauvre prêtre pensait au plaisir qu'il eût éprouvé, du temps qu'il était libre, à voir la mer et à visiter une frégate.

Ce soupir amena entre Bougainville et les deux officiers un nouvel échange de regards accompagnés d'un sourire.

Sourire et regards passèrent inaperçus du digne abbé Rémy, qui était tombé dans une si profonde rêverie, qu'il ne revint à lui que lorsque la voiture s'arrêta devant un grand hôtel.

— Ah ! il paraît que nous sommes arrivés, dit-il. J'ai très faim.

— Eh bien, nous n'attendrons pas, car le dîner doit être commandé d'avance.

— Eh bien, alors, à table ! à table !

— A table ! répéta joyusement l'abbé Rémy.

A continuer.

A. DUMAS.

Le PERROQUET est à vendre chez M. WM. DALTON, coin des rues Craig et St. Laurent, et chez les principaux libraires de cette ville.

A QUÉBEC,—Chez M. JOS. CRÉMAZIE, rue Buade.